

Swingolfer sind auf dem Treppchen

Erfolgreiche Teilnahme an den Doppelmeisterschaften in Niedersachsen

LINDAU (lz) - Bei den dritten deutschen Swingolf-Doppelmeisterschaften im niedersächsischen Bad Harzburg (Ortsteil Westeroode) hat der Swingolfclub Allgäu Bodensee Podestplätze erringt. Bei guten Platzverhältnissen – jedoch sehr kühlen Temperaturen, leichtem Regen und diversen Windböen – starteten am Samstag die Meisterschaften. Der Swingolfclub Allgäu-Bodensee war mit elf Spielern am Start.

Gespielt wurden 24 Bahnen (zweimal zwölf Bahnen) am vergangenen Samstag im Modus Scramble, Best Ball und Foursome. Weitere zwölf Bahnen folgten dann am Sonntag. Bei

den Damen der Altersklasse (50 bis 65 Jahre) konnte sich die Doppelpaarung Elke Pilz und Adelheid Prinz den dritten Platz erspielen. Die Herren in der Kategorie (50 bis 65 Jahre) mit Reiner Pilz und Wolfgang Flachs mussten sich mit dem siebten Platz begnügen. In der Mixedkonkurrenz konnten Beate Senf und Daniel Keck vom SGC AB den vierten Platz belegen – lediglich um einen Schlag verfehlten sie Rang drei.

Die Kategorie Herren 1 (18 bis 50 Jahre) in der sämtliche Topspieler am Start waren, brachte für Marc Kreuzahler und Timotheus Grall einen beachtlichen dritten Rang, nachdem sie

am Samstag noch außerhalb der Podestränge lagen. Die gemischte Paarung Joachim Senf (SGC AB) und Frank Schweizerhof (SGC Essen) landeten in dieser starken Konkurrenz auf Platz acht. Einen weiteren Platz auf dem Treppchen errangen in der Altersklasse (über 65 Jahre) Reinhard Philipp und Vidhaya Suksamorson: Sie mussten den Seriensiegern Bodo Lucas und Günter Hakenes vom SGC Westenholtz den Vortritt lassen.

Lobende Worte gab es nach der Siegerehrung für den veranstaltenden Verein SGC Bad Harzburg für die vorbildliche Organisation und den reibungslosen Ablauf der Veranstaltung.